

70年“安保”的前しよ戦
参院選、目前に迫る

参院選はいよいよ六月三日公示、七月七日投票となった。

公認改選される参議院議員は全

国区五十一人(補欠二)、地方区

七十五人の計百三十六人。有権者

数六千七百七万人で、前回より

八百十万人増。このため全国区の

当選率は、五十五・六十分票とみ

られる。今度の参議院選は、「一

九七〇年」(日米安保条約再検討期)

の条約改廃をめぐる前哨戦として重大な意義をもつてゐる。

自民党は核アレルギーの脱却

安保条約反対などを積極的に宣

伝して、国民の支持をとりつけよ

うとしている。これに対し社会

党は、「戦争反対・安保条約廢

棄」、民社党は「駐留なき安保」

よう。

[KNAから]

責任ありまして三井

CO患者は断固守って闘う

(中史委)

三池労組はこのほど開催した中央委員会で、現在厳しい情勢の中にあるCO闘争を、①守っていながらCO患者はあくまで守って闘う、②経過措置については、最終的には自分たちで負担を覚悟するハラをもって、総評・労労に協力を求め、運動によって解決する、③まず自分が率先してCO患者を守るために起きた生活苦に追いやられたCO患者を守ることを基

本として闘ってゆくことを始めた。(詳細は本紙次号を紹介)

CO患者を守ることは、まさに道の問題であって、この

ような悲劇をつくり出した三井

CO患者を守ることは、まさに道の問題であって、この

ような悲劇をつくり出した三井